

## Vollgas statt Alaaf: Tödtmann und Scheidweiler zum Training nach Athen

Geschrieben von: Uwe Baldes

Dienstag, den 05. Februar 2013 um 15:47 Uhr

---

Vollgas statt Alaaf und Helau: Wenn am Donnerstag, 07. Februar, im Rheinland der Strassen-Karneval ausbricht und die Weiber jeck werden, nehmen Thilo-Alexander Tödtmann (MC Walsum) und Sebastian Scheidweiler (MRC Alst. Oberhausen) Reißaus. Schon am frühen Morgen um 06.55 Uhr werden sich die beiden in Düsseldorf in ein Flugzeug flüchten und nach Griechenland düsen. Im Gepäck sind dann nicht nur leichte Kleidung für angenehme Tagestemperaturen um 14, 15 Grad, sondern auch zwei Shepherd Velox V8 und das notwendige Equipment. Ziel der Reise ist Athen und die nur 20 Kilometer vor den Toren der griechischen Hauptstadt gelegene Rennstrecke des Fanatix-RC-Teams (FRT), auf der 2005 der Italiener Daniele Ielasi Europameister (A) wurde. "Wir wollen uns bei guten Bedingungen auf unsere neuen Velox einschleusen, für Sebastian ist es sogar die Jungfernfahrt", so Thilo-Alexander Tödtmann, der vor dem Saisonfinale 2012 von Mugen zu Shepherd wechselte, während sich Scheidweiler erst im Winter zum Wechsel von Serpent zu Shepherd entschloss. Mit Papa Tödtmann als versiertem Helfer wollen sich die beiden mit möglichst vielen Trainingsrunden auf dem großzügig angelegten Kurs auf die VG8-Saison vorbereiten. "Ich will einige neue Teile ausprobieren, mich auf die Sonic-Motoren umstellen sowie das neue EFRA-Reglement mit 16 Prozent Nitro und fünf-Minuten-Vorläufen ausprobieren", beschreibt Thilo-Alexander Tödtmann sein Testprogramm. Mit entsprechendem Trainingsvorsprung kehrt das Trio am Sonntagabend nach Düsseldorf zurück ... wo der Karneval dann aber längst noch nicht vorbei ist.

